

Ressort: News

Schweiz eröffnet längsten Eisenbahntunnel der Welt

Zürich, 23.05.2016, 10:37 Uhr

GDN - Die Schweiz wird am 1. Juni dieses Jahres in der Gotthardregion nach eigenen Angaben den längsten und tiefsten Eisenbahntunnel der Welt eröffnen. Über 57 Kilometer wird der Tunnel bis zu 2.300 Meter unter Tage durch die Alpen führen.

Das Projekt soll die Durchquerung des Gebirges innerhalb von 17 Minuten ermöglichen. Nach insgesamt 17 Jahren Bauzeit wird der Bauunternehmer, die AlpTransit Gotthard AG, den vollendeten Tunnel an die Schweizer Bundesbahnen SBB übergeben. Ab dem 11. Dezember 2016 sollen die Züge dann fahrplanmäßig durch den Gotthard-Basistunnel fahren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72871/schweiz-eroeffnet-laengsten-eisenbahntunnel-der-welt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619